

令和元年10月17日 00452号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

# 北見武道通信

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

## ニュースレター【事務局情報】 居合道の奉納演武会が開催されました！



10月6日  
(日)北見市武道館(道場3)で無双直伝英信流居合道奉納演武会が行われました。

北見市民体育祭協賛に併せ、毎年、北見居合道連盟が行っているもので、この日は、小学生から高齢者まで、日頃の稽古の成果を披露しました。

### 空手道公認審判員講習会と公認段位審査会が開催！

10月5日6日(土・日)北見市武道館(道場2)において、北海道空手道連盟が主催する空手道公認審判員講習会並びに公認段位審査会が開催されました。5日の講習会では(公財)全日本空手道連盟資格審査員を講師に招き、北海道審判員義務付及び指導者審判ルール講習会が行われました。また、6日の公認段位審査会では「形」「組手」とともに、初段・二段・参段の審査会が行われました。



### 小さなお客様！村岡琉音くん・村岡秀真くん「飴とムチ」



村岡琉音くん・村岡秀真くんは、一緒に武道館に来る兄弟です。小学6年生になる、兄の琉音くんは、柏悠会で空手を習って3年になります。「先生は厳しいですか？」と聞いてみました。すると、「飴とムチですね！」と答えます。「哲学的？」と驚いていると、さらに、「飴は少ないですけど！(笑)」と落ちまで付けてくれました。厳しくても、「結果が出るので、楽しい。」とも言います。弟の秀真くんは、

5歳で、まだ空手を始めていませんが、元気いっぱいです。では、その厳しい大西先生に聞いてみると、「村岡君は、先月、初優勝し、成長しています。今後の活躍に期待しています。」と褒めていました。ちゃんと「飴」も忘れていないようです。(佐藤)

道振興協会事務所の花シリーズ「シュウメイギク」白八重のシュウメイギクです。花は白、ピンク、複色などで一重、八重咲きなどあり、秋に花茎を伸ばし、風にたなびく花姿が魅力です。我が家には、濃いピンクの八重咲きと、白八重が並んで美しく咲いています。(渋谷)



### 連載「武道宝鑑」第22弾 剣術極意(千葉周作遺稿『剣法秘訣』より)剣術修行心得(29回目)

又向うより籠手へ打ち来れば、切落し突くか、又は引きはずし、面を打つというものか、又突き来れば、何時も摺り拂い面を打つか、但しはその鞆を拂い、籠手を打つというものか、右の三通りばかりにてもよくよく覺ゆれば、餘り人には負けぬものなり。その他種々業を知りたるには勝りたることなし。然れども何程名人上手にても、面、籠手、胴、此の外に打つ場所、突く場所は決してなきものなり。余の・・・つづく